

TREILLES

Une nouvelle vie en perspective pour le presbytère



► Le presbytère actuellement.

Le presbytère de la commune va avoir une nouvelle vie. Désaffecté depuis environ dix ans et très vétuste, ce lieu aurait pu devenir dangereux.

La nouvelle équipe municipale avait dans ses projets, lors de sa campagne électorale, la réhabilitation de ce bâtiment afin d'en faire

un logement pour une famille nombreuse.

C'est donc en F5 que le presbytère va être transformé. Le logement ainsi réhabilité sera composé de quatre chambres, deux salles de bains, salon, salle à manger, cuisine et W.-C. et sera mis à la location par la mairie à la fin des travaux.

Les travaux de remise en état sont en cours depuis quelques semaines et sont suivis par Olivier Palmade, architecte à Fitou. Le gros œuvre est réalisé par la société ATB du Barcarès. D'autres entreprises de la région interviendront au fur et à mesure de l'avancement du chantier.

Lors de la réunion de chantier, étaient présents le maire Gérard Lucien, Bernard Recasens, adjoint, l'architecte, le maçon ainsi que le plaquiste Fabien Signoret.



► Le renforcement du plancher.



► Lors de la réunion, Fabien Signoret, société ATB, Olivier Palmade, Gérard Lucien et Bernard Recasens.